

Dandim 0703/Cilacap Pimpin Ziarah Dan Tabur Bunga di TMP Surengrono

Totong Setiyadi - JATENG.INDONESIASATU.ID

Dec 14, 2021 - 12:26



Cilacap - Jelang Peringatan Hari Juang TNI AD Tahun 2021, Kodim 0703/Cilacap menggelar kegiatan Ziarah Rombongan dan Tabur Bunga di Taman Makam Pahlawan Surengrono, di Desa Tritih Lor Kecamatan Jeruklegi, Kabupaten Cilacap, Selasa (14/12/21).

Upacara Ziarah dan Tabur Bunga yang dipimpin langsung Komandan Kodim 0703/Cilacap Letkol Inf Andi Afandi, S.I.P ini, merupakan rangkaian kegiatan

yang dilaksanakan oleh Kodim 0703/Cilacap dan Jajarannya setelah sebelumnya menggelar kegiatan bakti Sosial Donor Darah dan kegiatan lainnya dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD. Kegiatan ini diikuti oleh segenap anggota TNI, PNS dan Persit Kodim 0703/Cilacap.



Upacara Ziarah dan Tabur Bunga diawali dengan penghormatan disusul hening cipta untuk mendoakan para arwah Pahlawan. Dilanjutkan dengan peletakan karangan bunga kehormatan di Tugu Makam Pahlawan, dan dilanjutkan dengan tabur bunga di Makam Pahlawan yang diikuti oleh seluruh peserta upacara.

Selepas kegiatan tersebut Dandim 0703/Cilacap Letkol Inf Andi Afandi mengungkapkan, bahwa kegiatan ziarah dan tabur bunga ini adalah rangkaian kegiatan yang dilaksanakan Kodim 0703/Cilacap dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD dan hal ini sebagai wujud penghormatan kepada arwah pahlawan yang telah gugur memperjuangkan Kemerdekaan Republik Indonesia.

"Para senior senior kita, para pendahulu kita telah berjuang memperjuangkan Kemerdekaan Republik Indonesia tanpa pamrih dan tugas kita yang masih sehat ini adalah berempati, meneruskan perjuangan para pahlawan. Jadi pesan moralnya adalah kita harus berempati, dengan cara mempersiapkan tempat dan kegiatan ziarah dan tabur bunga ini dengan baik," Ungkap Dandim.

Dandim juga menjelaskan bahwa kedepan TMP Surengrono ini akan dibangun tepatnya di tahun 2023, karena di tahun 2022 APBD sudah selesai. Jelas Dandim, hal inilah menjadi tugas kita yang masih hidup dan masih sehat.

"Maka bertanyalah kita, kalau kita tidak berbuat, itu kodrat kita, kita telah diberi pangkat, di kasih jabatan, di kasih umur, kesehatan dan kita harus berbuat. Pesan moralnya adalah kita harus berempati, nanti kita kawal bersama, artinya di tahun 2023 pembangunan TMP ini yang mendrive adalah Kodim," Jelas Dandim dihadapan seluruh Perwiranya.

Terkait empati, Dandim juga mengungkapkan bahwa ada beberapa anggotanya yang saat ini sedang sakit. Dan sebagai wujud empati, kita yang masih sehat harus membesuk orang yang sakit karena dengan membesuk akan memberikan doa untuk sembuh dan akan memberikan dorongan moril kepada mereka agar cepat sehat.

Mengantisipasi berkembangnya wabah penyakit akibat pergantian musim atau pancaroba seperti DBD, dalam rangka hari Juang TNI AD, Kodim 0703/Cilacap akan melakukan bersih bersih di sekitaran asrama dan juga penyemprotan nyamuk DBD. Dan sebagai Dandim, sebagai Kasdim, Danramil maupun Perwira Staf, harus berbuat sebagai bentuk tanggungjawab.

" Kita dikasih tanggungjawab itu ada resikonya. Dan didalam resiko itu ada konsekwensi, pengabdian itu ada pengorbanan waktu, ada pengorbanan tenaga. Kita di Cilacap adalah keluarga," Tegasnya.



Diakhir penjelasannya, Dandim juga mengucapkan terima kasih banyak kepada seluruh Perwira dan Jajarannya yang telah melaksanakan berbagai kegiatan terutama rangkaian kegiatan dalam rangka memperingati Hari Juang TNI AD. Termasuk kegiatan vaksinasi yang saat ini untuk pencapaian vaksin di wilayah Kabupaten Cilacap sudah diatas 70 persen.

"Alhamdulillah vaksin di Kabupaten Cilacap sudah diatas 70 persen. Ini prestasi buat kita semua dan ditahun depan tahun 2022, status herd imunity sudah terbentuk. Untuk itu, jaga kekompakan dan kesehatan," Tandasnya.